
 

 

 

 

 

ATA Nº 017 1 

 2 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 3 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 4 

DE JOAÇABA 5 

 6 

Reunião Presencial 7 

Data: 25/10/2023 8 

Horário: 13h30m 9 

Membros presentes: Johnny George Oliveira de Carvalho, André 10 

Luiz Sauer, Murilo Marquez, Juliana Kusnier, Tiago Dupont 11 

Giumbelli e Ivone Zanatta. 12 

Pauta: Apresentação da Minuta da Política de Investimento. A 13 

reunião foi aberta pelo Presidente do Comitê de Investimentos 14 

do Impres, Sr. Johnny George Oliveira de Carvalho, que 15 

cumprimentou os presentes: membros do comitê de investimentos, 16 

conselho deliberativo, conselho fiscal, diretoria e 17 

representantes da SMI, em seguida passou para a ordem do dia. 18 

Apresentação da Minuta da Política de Investimento: 19 

inicialmente o Sr. Rafael, fez uma explanação geral sobre o 20 

cenário econômico mundial e local, para contextualizar e 21 

embasar as estratégicas de alocação que será um dos itens que 22 

os colegiados deverão verificar com critérios para buscar 23 

atingir a meta atuarial no próximo exercício, na sequencia o 24 

Sr. Yuri, fez uma introdução sobre a importância e necessidade 25 

de se construir uma política de investimentos adequada ao 26 

instituto; passando a explanar sobre os tópicos do documento: 27 

o modelo de gestão, os responsáveis pela gestão de recursos; 28 

as estratégias de investimentos e desinvestimentos em todos os 29 

segmentos; a meta de rentabilidade; os limites de alocação dos 30 

recursos; a seleção e precificação dos ativos, a gestão de 31 

risco; o acompanhamento de desempenho; o plano de 32 

contingência; a política de transparência; o credenciamento 33 

das instituições financeiras e dos fundos de investimentos; a 34 

abertura das carteiras e do rating dos ativos; a 35 



 

 

 

 

 

disponibilidade dos resultados e as disposições gerais. 36 

Durante a explanação os membros dos colegiados foram 37 

questionando os assessores e dirimindo as dúvidas. Após foi 38 

definido que os membros do comitê farão a análise da minuta, 39 

os ajustes necessários e remeterão a diretoria executiva para 40 

que a mesma encaminhe ao conselho deliberativo para aprovação 41 

e posterior envio a SPREV. Nada mais a tratar, o Presidente do 42 

Comitê de Investimentos agradeceu a presença de todos e 43 

encerrou a reunião que foi secretariada por Juliana Kusnier. 44 

Joaçaba/SC, aos 25 dias do mês de outubro de 2023. 45 
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